

ABSTRAK

Dampak lingkungan yang timbul dari meningkatnya kegiatan perusahaan membuat perusahaan melakukan pengungkapan keberlanjutan yang dapat membantu memastikan bahwa perusahaan menjalankan kegiatan bisnis yang berkelanjutan dan bertanggung jawab secara sosial dan lingkungan. Pengungkapan emisi karbon merupakan informasi mengenai berbagai kegiatan terkait iklim termasuk pengukuran emisi, rencana perusahaan, investasi teknologi, perdagangan dan penyeimbangan karbon. Laporan terkait emisi karbon dibutuhkan oleh pemangku kepentingan untuk menilai kinerja perusahaan terkait dengan perubahan iklim yang diakibatkan dari hasil kegiatan operasional perusahaan.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui pengaruh kinerja karbon, kepemilikan asing dan ukuran perusahaan terhadap pengungkapan emisi karbon perusahaan sektor energi, bahan baku dan barang konsumen primer yang terdaftar di BEI periode 2019-2021 secara simultan dan parsial.

Metode kuantitatif digunakan di dalam penelitian ini dengan teknik pemilihan sampling yaitu *purposive sampling*. Terdapat 14 perusahaan sektor energi, bahan baku dan barang konsumen primer periode 2019-2021 yang dijadikan objek penelitian dengan jumlah 42 data. Jenis data dalam penelitian ini yaitu data sekunder. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi data panel yang dianalisis dengan aplikasi *Eviews 12*.

Hasil penelitian menyatakan bahwa kinerja karbon, kepemilikan asing dan ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan emisi karbon secara simultan. Kinerja karbon berpengaruh secara positif signifikan terhadap pengungkapan emisi karbon. Sedangkan kepemilikan asing dan ukuran perusahaan berpengaruh negatif signifikan terhadap pengungkapan emisi karbon.

Temuan ini diharapkan bisa dijadikan untuk bahan rujukan serta pengembangan ilmu pengetahuan akuntansi khususnya di bidang yang berkaitan dengan akuntansi lingkungan. Selain itu, diharapkan penelitian ini menjadi pertimbangan bagi investor untuk melakukan investasi pada perusahaan yang bertanggung jawab terhadap lingkungan dan sosial.

Kata kunci: Pengungkapan Emisi Karbon, Kinerja Karbon, Kepemilikan Asing, Ukuran Perusahaan